



Alphornklänge an Silvester in Aschau i. Chiemgau

Beitrag

Möge das neue Jahr 2023 der Region „Sau viel Glück“ bringen. Unsere Aufnahme zeigt die Katholische Pfarrkirche von Aschau i. Chiemgau, Darstellung des Herrn und den durch Aschau schlängelnden Fluss, die Prien. Andächtig und sanft klingt das „alte Jahr 2022“ am Fuße der Kampenwand aus.

Alphornweisen erklingen zum Jahreswechsel und zum Gedenken an die verstorbenen langjährigen aktiven Gründungsmitglieder der Aschauer Alphornbläser, Adolf Kieweg, Konrad Anner und Wolfgang Fischer. Um 15 Uhr werden zum Jahresausklang die Aschauer Alphornbläser an der Fischerkapelle in Engerdorf spielen. Ebenfalls am Silvestertag, 31.12.2023 gibt es um 16 Uhr eine feierliche Jahresschlussandacht in der Katholischen Aschauer Pfarrkirche.

Bericht und Bilder: Herbert Reiter



Kategorie



1. Freizeit

Schlagworte

1. Alphörner
2. Aschau
3. Bayern
4. Chiemgau
5. München-Oberbayern
6. Silvester